

## Audiensi dengan Pj Bupati Tegal, PSHT Cabang Kabupaten Tegal Siap Laksanakan Kegiatan Tasyakuran Warga Baru 2024

Agung widodo - [TEGAL.PUBLIKJATENG.COM](http://TEGAL.PUBLIKJATENG.COM)

Jun 9, 2024 - 11:18



*Foto : Saat Pengurus PSHT Cabang Tegal Audiensi dengan Pj Bupati Tegal, Kamis (06/6/2024).*

TEGAL- Pengurus Cabang Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kabupaten Tegal, Pusat Madiun melaksanakan audiensi dengan Pj. Bupati Tegal. Jajaran pengurus Cabang Tegal di sambut langsung oleh Pj. Bupati di

Kantornya Jl. Dr. Soetomo Slawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Kamis (6/6/2024).

Hadir dalam kegiatan audensi kali ini, Wakil Ketua III Bidang Kesejahteraan dan Pengabdian Masyarakat, Kangmas Bintang Adi Prajamukti, S.H., M.H didampingi Ketua Dewan Pertimbangan Cabang, Kangmas Sukendar, Ketua Panitia, Kangmas Basuki, S.E., M.M dan Kangmas Drs. Akhmad Uwes Qoroni, M.T yang juga Kepala Dinas Porapar Kabupaten Tegal.

Kedatangannya para pengurus Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Kabupaten Tegal, Pusat Madiun di sambut baik oleh Pj. Bupati Tegal, Dr. Agustriansyah, S.SiT., S.H., M.P di ruangannya.

Wakil Ketua III Bidang Kesejahteraan dan Pengabdian Masyarakat, Kangmas Bintang Adi Prajamukti, S.H., M.H mengatakan kegiatan audensi ini bertujuan untuk menyampaikan kepada Pj. Bupati Tegal bahwa PSHT Cabang Kabupaten Tegal akan melaksanakan kegiatan tasyakuran dan pengesahan warga baru tahun 2024.

"Insyaa Allah nanti tasyakuran warga baru dilaksanakan di bulan Muharram atau bulan Suro. Kegiatan ini rutin digelar setiap tahun oleh PSHT Cabang Kabupaten Tegal. Rencana akan dilaksanakan di Auditorium Universitas Bhamada Slawi dengan jumlah calon warga 218," kata Kangmas Bintang Adi Prajamukti yang juga anggota DPRD Kabupaten Tegal.

Sementara itu, Kangmas Basuki Ketua Panitia audensi mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Tegal atas sumbangsuhnya dalam pembangunan padepokan selama ini.

"Kami mengucapkan terimakasih atas bantuan yang telah diberikan Pemkab Tegal selama ini. Tahun 2025 nanti Insyaa Allah kami akan menerima kembali, sehingga tahun depan padepokan 100% sudah bisa digunakan untuk kegiatan," ungkapny.

Sementara itu Pj. Bupati Tegal Agustriansyah, S.SiT., S.H., M.P mengapresiasi PSHT Cabang Kabupaten Tegal dalam mengembangkan organisasi di wilayah Tegal yang sangat baik dan berkembang, salah satunya di sektor prestasi.

"Apresiasi kami dari Pemkab Tegal atas langkah dan prestasi yang telah ditorehkan selama ini," terangny.

Kedepannya, lanjut Pj Bupati padepokan PSHT Cabang Tegal supaya bisa dijadikan wadah dan pusat pendidikan atlet pencak silat khususnya PSHT dan IPSI pada umumnya. Seperti yang disampaikan oleh Pengurus Cabang, atlet dari perguruan lain juga bisa mengikuti kegiatan di padepokan PSHT.

Reporter : Muhamad Husni Alaik.

Editor : HUMAS-PUSAT/ANG.